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２２－３ 経営協議会議事概要 

 

日 時 平成２２年１１月１８日（木）１３：３０～１６：４７     

場 所 総合研究棟Ⅱ・第１会議室 

出席者 内田学長（議長） 

    川原田，佐々木，佐治，佐藤，多田，土橋，山岸，渡辺 

    後藤，野村，鈴木，松岡，坂口各理事 

列席者 中川，加納，畑中各副学長，松生，田島各監事 

 

◎ 前回議事概要の確認 

  学長から，前回の議事概要については事前に意見集約を行った結果，１０月１３日付けで

送付した資料を平成２２年度第２回経営協議会議事概要として，記録にとどめた旨の報告が

あり，了承された。 

 

Ⅰ 協議事項 

１．人事院勧告に伴う給与改定の方針（案）等について 

  坂口理事から，人事院勧告に伴う給与改定の方針（案）等について，「資料１」に基づ

き説明があり，審議の結果，原案どおり承認され，役員会に諮り決定することとした。 

   

 ２．平成２２年度予算の追加配分（案）について 

   坂口理事から，平成２２年度予算の追加配分（案）について，「資料２」に基づき説明

があり，審議の結果，原案どおり承認され，役員会に諮り決定することとした。 

 

３．その他 

な し 

 

 

Ⅱ 報告事項 

１．第２期中期目標期間における「部局の第２期中期計画」について 

    各部局長等から，第２期中期目標期間における「部局の第２期中期計画」について，「資

料３」に基づき報告があった。 

 

２．平成２２年度補正予算（案）等について 

  坂口理事から，平成２２年度補正予算（案）等について，「資料４」に基づき報告があ

った。 

 

３．国立大学法人評価委員会の評価結果について 

後藤理事から，国立大学法人評価委員会の評価結果について，「資料５」に基づき報告

があった。 

 

４．第４回三重大学先端研究シンポジウムの開催について 

       鈴木理事から，第４回三重大学先端研究シンポジウムの開催について，「資料６」に基

づき報告と併せて出席いただきたい旨の発言があった。 
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５．平成２３年度大学就職内定率調べについて 

    中川副学長から，平成２３年度大学就職内定率調べについて，「資料７」に基づき報告

があった。 

 

６．その他 

   ①次回の開催について 

学長から，次回開催日は１月１３日（木）を予定しており，終了後，附属病院見学及

び意見交換会を予定しているので，日程調整の上，ご出席願いたい旨の発言があった。 

また，今年度最終の経営協議会は３月 17 日（木）を予定しており，併せて日程の調

整を願いたい旨の付言があった。 

 

以 上 


